

Madame, Monsieur,

Avec Fabrice Veysseyre, je tiens à remercier les 22 441 électeurs de la 2<sup>ème</sup> circonscription de l'Aveyron qui nous ont largement placés en tête de ce premier tour des élections législatives 2012.

Ces témoignages de confiance renforcent notre détermination.

Dimanche nous serons les candidats de toutes les forces de gauche et de progrès qui défendent les valeurs de citoyenneté, de responsabilité et de solidarité.

Ensemble, nous contribuerons à la victoire du second tour pour donner à François Hollande une majorité solide et cohérente. Une majorité déterminée à soutenir son action et son projet pour la France.

Une France plus juste, plus solidaire. Une France pour l'amélioration de la vie quotidienne : emploi, pouvoir d'achat, école, santé, logement, sécurité, transports. Une France attentive aux situations de handicap, aux inégalités de notre société. Une France agissant dans une Europe plus forte.

A l'Assemblée nationale, je m'engage à placer l'Homme au centre de mes interventions et de mes votes. Ce principe va de pair avec celui de la solidarité, que ce soit entre les citoyens, les générations ou les territoires.

Pour l'Ouest Aveyron, je continuerai à être une députée de terrain au service de tous. Je mettrai toute la force de mes convictions et toute ma détermination à faciliter, impulser, coordonner et fédérer toutes les démarches pour l'avenir de notre territoire.

Dimanche, il faudra confirmer votre volonté de changer de politique.

Dimanche, nous comptons sur votre mobilisation et votre soutien,

Bien cordialement à vous Janie. la Januel

# TOUS RASSEMBLÉS AUTOUR de MARIE-LOU MARCEL et FABRICE VEYSSEYRE



### Jean-Marc AYRAULT, Premier Ministre

« Je tiens à te féliciter personnellement de ton résultat au premier tour des élections législatives.

Je t'apporte tout mon soutien pour porter haut nos valeurs dans ce second tour. Nous avons besoin de la présence à l'Assemblée nationale pour constituer une majorité forte et cohérente qui pourra réaliser les engagements pris par François Hollande devant les Français le 6 mai. Bon courage et bonne chance. Amitiés. »



#### Martin MALVY, Président de Région

« L'excellent 1er tour réussi par Marie-Lou MARCEL et son suppléant Fabrice VEYSSEYRE doit trouver son aboutissement à l'issue du 2º tour de scrutin du 17 juin prochain. La dynamique qu'ils ont su créer leur permettra de porter le message d'une Gauche Humaniste, soucieuse de l'Intérêt Général. Une Gauche qui entend rétablir l'Egalité Républicaine, au travers, notamment, de la priorité donnée à l'Education. »



# Alain FAUCONNIER, Sénateur

« La campagne exemplaire menée par notre candidate et son suppléant a recu un écho extrêmement favorable. Dimanche prochain 17 juin, il faut lui donner toute l'ampleur nécessaire pour marquer l'attachement à Gauche de l'Ouest Aveyron. J'appelle donc chacun et chacune à se mobiliser pour réaliser pleinement cet objectif. »



## Anne-Marie ESCOFFIER, Sénateur

« Le succès de Marie-Lou MARCEL contribue à la réalisation de cette volonté, qui nous est commune, de donner une majorité forte au Président de la République pour mettre en œuvre, lors du prochain quinquennat, les réformes que les Français ont plébiscitées lors de l'élection Présidentielle. Dimanche 17 juin marquera une étape fondamentale vers une France plus juste, plus solidaire et qui pourra, enfin, reprendre le chemin du redressement. Je lui apporte mon soutien entier et totalement confiant. »







Dimanche prochain, en votant pour ma candidature, vous donnerez au Président de la République et au gouvernement de Jean-Marc Ayrault le soutien populaire indispensable au changement